

Gymnasium Hartberg ist Fußball Landesmeister

Am 20. Juni 2012 fand in Hartberg das Finale der Fußball-Landesmeisterschaften für die Oberstufe statt. Das Team des Gymnasiums Hartberg unter ihrem Trainer Reinhard Pöllabauer setzte sich in der Vorrunde gegen das BORG Bad Radkersburg sowie die HTL Kaindorf durch. Im Semifinale trafen die Burschen auf die BHAK Feldbach und zogen durch einen überzeugenden 5:2 Sieg ins Finale ein, in dem sie auf die HTL Weiz trafen. Bei brütender Hitze entwickelte sich im Hartberger Stadion ein hochklassiges, ausgeglichenes Spiel, das Lukas Ried kurz vor Schluss mit seinem Tor zum 1:0 zu Gunsten des Gymnasiums entschied. Die Freude über den Landesmeistertitel war natürlich bei den Burschen, Landesreferent Erik Bogdanovics und Organisator Reinhard Rottensteiner riesengroß, da der Titel erstmals nach 5 Jahren wieder nach Hartberg ging!

